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Betreff: Antrag der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur 

Aufwertung des Rannischen Platzes 
  
 
Beschlussvorschlag:                                         
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt,  
im Innenkreis des Rannischen Platzes Pflanzenkübel aufzustellen oder vergleichbare 
Maßnahmen zu ergreifen, die zu einer Aufwertung des Platzes führen. 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
Begründung:                                                                                                                                   
 
Der Rannische Platz wurde in den letzten Jahren mit Hilfe des Stadtbahnprogrammes neu 
gestaltet und hinsichtlich der Verkehrsführung optimiert. Mit den Worten der Presse wurden 
einige Neuerungen geschaffen: „etwa eine Barrierefreiheit mittels abgesenkter Bordsteine, 
eine großflächige Verwendung von attraktivem Natursteinmaterial und sogar eine Erhöhung 
des Baumbestands - sozusagen um hundert Prozent: von bislang null auf jetzt ein gerade 
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frisch gepflanztes Bäumchen. […] Und eine Beschleunigung des Bahnverkehrs durch die 
Beseitigung des bisherigen „Begegnungsverbots“ zwischen den HAVAG-Zügen.“ (MZ 
15.10.2015, http://www.mz-web.de/halle-saalekreis/rannischer-platz-in-halle-verkehr-rollt-
ueberraschenderweise-schon,20640778,32172148.html).  
Doch leider wurde auf die ursprüngliche Idee der grünen Platzgestaltung - auf jeder Spitze 
am Platz einen Baum zu pflanzen - seitens der Stadtverwaltung am Ende verzichtet. Um die 
bestehende Tristesse aufzulösen, wird die Stadtverwaltung gebeten, alternative 
Möglichkeiten zu suchen, die eine Begrünung und damit Belebung des Platzes ermöglichen. 
Die einfachste Variante ist hierfür mit Hilfe von Pflanzkübeln den Platz aufzuwerten, ohne 
einen größeren Aufwand in Kauf nehmen zu müssen.
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Stadt Halle (Saale)                      08. Dezember 2015 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 16.12.2015 
Antrag der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur Aufwertung  
des Rannischen Platzes 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/01511 
TOP: 9.9 
 
 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag abzulehnen.  
 
 
Begründung: 
 
Die realisierte Lösung entspricht dem Gestaltungsbeschluss und unterliegt einer 10jährigen 
Zweckbindefrist. Die im Planungsausschuss zugesagte Prüfung von möglichen, nicht 
unumstrittenen, Baumstandorten ist erfolgt. Im Quartalsbericht III/2013 informierte der 
Maßnahmeträger bzw. die Verwaltung, dass auf Grund des komplexen Leitungsbestandes 
nur der zwischenzeitlich realisierte Standort umsetzbar ist. 
 
Die Mittelinsel des Kreisels wird darüber hinaus auch als Aufstellfläche für 
Wartungsfahrzeuge benötigt und ist im Hinblick auf die notwendigen Sichtbeziehungen von 
Einbauten freizu- halten.  
 
Im Rahmen der Planung wurde die erneute Aufstellung von Pflanzgefäßen aus funktionalen 
gestalterischen und finanziellen Gründen verworfen. 
  
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Keine 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
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